

Très bel hommage à Brel



Les Choeurs de France, un ensemble vocal de grande renommée.

Madame Duprat et l'association Patrimoine et culture en Pays de Ségur ont réussi à remplir la salle des fêtes de Cabanac à l'occasion d'un concert donné au profit de la restauration de l'église de Saint-Martin.

Pour cela, les responsables de l'association s'étaient assuré la collaboration des Choeurs de France, dirigés par Jean-Claude Oudot et Evelyne Lagarde et ils étaient donc une cinquantaine à interpréter plus de vingt chansons du « grand Jacques », disparu il y a vingt ans.

De « L'aventure commence à l'aurore » à « Quand on n'a que l'amour », le public, aussi enthousiaste que conquis, a revisité le répertoire de Brel à travers des chansons très connues et d'autres qui le sont moins. Force est de constater que ces chansons, qui portent en elles tellement de tendresse mais aussi une grande détresse, n'ont pas pris une ride.

Si l'homme se faisait poète et dessinait les mots, les Choeurs de France (1), eux, dessinent la musique et cisèlent l'interprétation avec un talent qui ne se dément pas. Le public, venu de Cabanac-Villagrains, mais aussi de nombreuses communes du canton, applaudissait à tout rompre et participait, chaque fois qu'il y était invité.

Le « medley » final a valu une légitime ovation aux interprètes et à leur pianiste accompagnateur, très présent dans le spectacle.

(1) Ils interpréteront très prochainement cet « Hommage à Brel » au Femina puis au Zénith.